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Edisi Khusus

Dalam kesempatan itu, 
Sekda Sultra juga mem-
berikan sambutannya, 
yang diawali dengan 
pantun.

â€œKe surabaya naik 
batik, singgah transit di 
Kota Makassar. Yang 
menjawab salam dengan 
baik, semoga rezekinya 
lancar,â€  tutur Sekda 
Sultra mengawali sam-

Mewakili Pj. Gubernur, Sekda Sultra Asrun Lio 
Turut Menyaksikan Penandatanganan MoU dan 

NDA antara Bank Sultra dan Bank Jatim

SURABAYA, BP- Mewakili Pj. Gubernur, Komjen Pol. (P) Dr (H.C) Andap 
Budhi Revianto.,S.I.K.,M.H, Sekda Sultra, Drs. H Asrun Lio.,M.Hum.,Ph.D 
turut menyaksikan penandatanganan nota kesepahaman atau Memorandum 
of Understanding (MoU) serta Perjanjian Kerahasiaan atau Non Disclosure 
Agreement (NDA) antara Bank Sultra dan Bank Jatim, Jumat (15/11/2024), 
di Surabaya. 

BAUBAU, BP-asca 
terbitnya Permendagri 
13 tahun 2024 tentang 

Pj Wali Kota Baubau Dr Rasman Minta 
Pengelolaan Posyandu  Profesional

Posyandu, maka peran 
Posyandu sebagai sub-
jek pembangunan lebih 
dipertegas lagi, dimana 

penyelenggaraan opera-
sional posyandu harus 
mampu mengintegrasi-

BAUBAU, BP---Pj 
Wali Kota Baubau Dr 
H Muh Rasman Manafi, 
SP, M.Si yang didam-
pingi Ketua KPU Kota 

Pj Walikota Baubau Dr Rasman Cek 
Logistik Pastikan Kesiapan Pilkada 

Baubau 2024

Baubau La Ode Supardi, 
S.Pd, M.Pd dan Ketua 
Bawaslu Kota Baubau 
Sarmin, S.Pd melakukan 
pegecekan terhadap Lo-

BUSEL, BP-- Penjabat 
(Pj.) Bupati Buton Se-
latan, DR. M. Ridwan 
Badallah S.Pd., MM, 

Kunker Pj Bupati Ridwan Badalla di 
Gudang KPUD Buton Selatan

melakukan kunjungan 
resmi ke gudang logis-
tik Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Kabupat-

Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) 

Pj Bupati Buteng Kostantinus Bukide Pidato di Sidang 
Paripurna DPRD Terkait Raperda ABPBD 2025

Buton Tengah meng-
gelar rapat paripurna 
dalam rangka men-
dengarkan pidato dan 

penjelasan umum Pj Bu-
pati Buton Tengah atas 
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Mewakili Pj. Gubernur, Sekda Sultra Asrun Lio 
Turut Menyaksikan Penandatanganan MoU dan 

NDA antara Bank Sultra dan Bank Jatim

Pj Bupati Buteng Kostantinus Bukide Pidato di Sidang 
Paripurna DPRD Terkait Raperda ABPBD 2025

tannya.
Sebagai perwakilan 

dari pemegang saham 
pengendali Bank Sul-
tra, Sekda Sultra me-
nyampaikan apresiasi 
dan terima kasih kepada 
Pemerintah Provinsi 
Jawa Timur serta kepa-
da Bank Jatim.

â€œPada kesempatan 
berbahagia ini, izinkan 
saya, Sekretaris Daerah 
Provinsi Sultra selaku 
perwakilan dari peme-
gang saham pengen-
dali Bank Sultra, me-
nyampaikan apresiasi 
dan terima kasih yang 
sebesar-besarnya kepa-
da Pemprov Jatim dan 
Bank Jatim, atas kes-
ediaan menerima Bank 
Sultra untuk bergabung 
dalam Kelompok Usa-
ha Bank (KUB) ini,â€  
ucapnya.

Sekda Sultra ini men-
erangkan, sebagaimana 
diketahui bersama, pem-
bentukan KUB didasari 
oleh Peraturan OJK No-
mor 12 Tahun 2020, ten-
tang konsolidasi bank 
umum.

â€œKami percaya 
bahwa langkah strat-
egis ini akan memberi-
kan dampak positif bagi 
penguatan permodalan, 
peningkatan daya saing, 

Pj Wali Kota Baubau Dr Rasman Minta Pengelolaan 
Posyandu  Profesional

sikan 6 layanan dasar 
wajib, yaitu layanan bi-
dang kesehatan, pendidi-
kan, PU, perumahan dan 
pemukiman, keamanan 
dan ketertiban umum 
serta perlindungan so-
sial. Ini menunjukkan 
peran strategis Posyan-
du menjadi bagian tak 
terpisahkan dari fungsi 
pemerintah dalam mem-
berikan pelayanan pub-
lik, menjangkau hingga 
ke akar rumput. 

Olehnya itu, penge-
lolaan Posyandu sudah 
harus dilakukan secara 
profesional dengan 
mengedepankan prinsip 
pelayanan publik seper-
ti: kesederhanaan, kemu-
dahan akses, tanggung 
jawab, non-diskriminasi, 
keamanan dan kepastian 
waktu. 

Demikian  dikatakan 
Pj Wali Kota Baubau Dr 
H Muh Rasman Manafi, 
SP, M.Si saat membuka 
workshop kader Posy-

Rancangan Peraturan 
Daerah (Ranperda) ten-
tang Anggaran Pendapa-
tan dan  Belanja Daerah 
(APBD) Tahun Ang-
garan 2025, pada Kamis 
(14/11/2024).

Rapat yang dilak-
sanakan di aula rapat 
kantor DPRD Buton 
Tengah dipimpin lang-
sung oleh Ketua DPRD 
Buton Tengah, Sa’al 
Musrimin Haadi, di-
dampingi Wakil Ketua I, 
Mazaluddin, dan Wakil 
Ketua II, Rusli. Rapat 
tersebut dihadiri oleh 
para anggota DPRD Bu-
ton Tengah serta Kepala 
OPD lingkup Pemkab 
Buton Tengah.

Dalam pidato pengan-
tarnya, Pj Bupati Buton 
Tengah, Kostantinus 
Bukide, memaparkan 
bahwa penyusunan 
Rancangan APBD TA 
2025 berlandaskan pada 
asumsi dasar ekonomi 
makro yang memper-
timbangkan potensi per-
ekonomian daerah serta 
berbagai risiko yang 
mungkin timbul.

“Stabilitas ekonomi 
makro akan terus di-
jaga, implementasi be-
berapa undang-undang 
baru juga akan mem-
berikan manfaat posi-
tif pada penguatan 
struktural”,ujar Pj Bu-
pati.

Kunker Pj Bupati Ridwan Badalla di Gudang KPUD Buton Selatan
paten Buton Selatan. 
Dalam kunjungan 
ini di dampingi 
Sekretaris Daerah 
(Sekda) Buton Se-
latan La Ode Budiman, 
SKM., M.MKes, Kadis 
Kominfo Buton Selatan  
Jafar., S.AP,  Ketua 
KPU Buton Selatan, 
Sekretaris KPU Buton 
Selatan dan para komis-

keberhasilan pesta de-
mokrasi di daerah.

“Kesiapan logistik 
yang memadai adalah 
wujud komitmen kita 
bersama untuk memas-
tikan pelaksanaan pe-
milu yang jujur, adil, 
dan transparan. Saya 
berharap seluruh ele-
men yang terlibat dapat 
bekerja sama untuk 
menjaga kepercayaan 
masyarakat,” ujar orang 
Nomor Satu di Bumi 
Gajah Mada

Kunjungan ini juga 

Pj Walikota Baubau Dr Rasman Cek Logistik 
Pastikan Kesiapan Pilkada Baubau 2024

gistik Pilkada 2024 
baik itu Pilkada Gu-
bernur Sultra mau-
pun Pilkada Kota 
Baubau di gudang KPU 
yang berada di depan 
kantor KPU Kota Bau-
bau Jumat (15/11/2024).

Dalam keterangan per-
snya, Pj Wali Kota Bau-
bau Dr H Muh Rasman 
Manafi mengungkapkan 
pengecekan terhadap 
logistik Pilkada tahun 
2024 di Kota Baubau 
bersama KPU dan Ba-
waslu ini harus memas-
tikan kesiapan Pilkada 
di Kota Baubau. Dan 
berdasarkan keterangan 
dari Ketua KPU La Ode 
Supardi, logistik Pilkada 
dilakukan sortir bahkan 
sampai 5 kali. 

â€ Jadi semua itu upaya 
kita untuk memastikan 
semua persiapan kita su-
dah maksimal kita upay-
akan dan semua yang 
kurang untuk segera 

dan perluasan jangkau-
an layanan perbankan, 
baik bagi Bank Jatim 
maupun Bank Sultra,â€  
katanya.

Pada prinsipnya, lanjut 
Sekda Sultra, Pemerin-
tah Provinsi Sultra men-
dukung penuh langkah 
yang diambil oleh Bank 
Jatim dan Bank Sultra 
dalam pembentukan 
KUB tersebut.

â€œKami optimis, sin-
ergi dan kolaborasi yang 
terjalin akan mendorong 
pertumbuhan ekonomi 
dan pembangunan di 
kedua provinsi, serta 
memberikan manfaat 
yang sebesar-besarnya 
bagi masyarakat Jawa 
Timur dan Sulawesi 
Tenggara,â€  katanya 
lagi.

Untuk itu, masih dia, 
penandatanganan MoU 
dan NDA tersebut meru-
pakan langkah awal dari 
proses pembentukan 
KUB. Tentunya, hal-
hal terkait pengendalian 
KUB oleh Bank Jatim 
dan Bank Sultra akan 
diatur lebih lanjut dalam 
shareholding agreement 
yang akan disepakati 
bersama.

â€œKami berharap, 
proses pembentukan 
KUB ini dapat berjalan 

dengan lancar dan mem-
berikan hasil yang opti-
mal bagi semua pihak. 
Semoga kerjasama ini 
menjadi tonggak seja-
rah baru bagi kemajuan 
industri perbankan di 
Indonesia,â€ harapnya.

Sebelum mengakhiri 
sambutan, Jenderal ASN 
Provinsi Sultra kembali 
berpantun.

â€œMakan rawon 
pake cabe. Sambil non-
ton roma irama. Semoga 
dengan sinergi KUB, 
Bank Jatim dan Bank 
Sultra maju bersama,â€  
tuturnya.

Tak lupa, Sekda Sul-
tra ini menyampaikan 
ucapan selamat kepada 
Bank Jatim dan Bank 
Sultra atas penandatan-
ganan MoU dan NDA.

â€œSemoga kerjasa-
ma ini membawa kes-
uksesan dan keberkahan 
bagi kita semua. Semo-
ga Allah Subhanahu 
Wata’ala, Tuhan Yang 
Maha kuasa, senantiasa 
mencurahkan rahmat 
dan bimbingan-NYA ke-
pada kita semua. Aamiin 
yaa robbal alamiin,â€  
harapnya.

Turut hadiri dalam ke-
giatan tersebut, Koor-
dinator BUMN/BUMD 

Provinsi Jatim atau yang 
mawakili.

Selanjutnya, Komisa-
ris Independen Bank 
Jatim, yakni Prof. Mu-
hammad Mas’ud, So-
emaryono, dan Dadang 
Setiabudi.

Direktur Utama Bank 
Jatim, Busrul Iman be-
serta Dewan Direksi dan 
jajarannya. Para Senior 
Executive Vice Presi-
dent, para Corporate Ce-
cretary, Vice President 
dan Asisten Vice Presi-
dent.

Kemudian, Kepala 
Badan Pengelola Keuan-
gan dan Aset Daerah 
Provinsi Sultra atau 
yang mewakili, Kepala 
Biro Perekonomian 
Setda Provinsi Sultra 
beserta jajaran, Kepala 
Biro Pemerintahan dan 
Otonomi Daerah Setda 
Provinsi Sultra beserta 
jajaran, Kepala Biro Hu-
kum beserta jajaran.

Tak lupa para Dewan 
Komisaris Bank Sultra, 
yakni Komisaris Utama 
Bank Sultra, Komisaris 
Independent, Komisaris 
Non Independent, Di-
rektur Utama Bank Sul-
tra bserta jajaran, dan 
berbagai pihak terkait 
lainnya.(*)

andu menuju transfor-
masi Posyandu di aula 
SMK 3 Baubau Jumat 
(15/11/2024).

Menurut Dr H Muh 
Rasman, dalam upaya 
transformasi peran dan 
fungsi Posyandu maka 
harus diinisiasi kembali 
3 (tiga) pilar substansi 
posyandu yang melipu-
ti, penyusunan rencana 
pengelolaan posyandu, 
penyusunan Renstra po-
syandu dan revitalisasi 
dan perubahan kelem-
bagaan posyandu. Hal 
ini akan membutuhkan 
waktu dan proses yang 
tidak sebentar, adaptasi 
dan peningkatan kapa-
sitas kader harus dilaku-
kan secara simultan dan 
terus menerus mengin-
gat tantangan yang diha-
dapi makin beragam. 

Stunting misalnya, 
Kader Posyandu di-
harapkan mampu me-
mahami apa itu stunt-
ing, bagaimana Kader 

Posyandu berperan aktif 
dalam mengedukasi ma-
syarakat tentang pent-
ingnya kesehatan, imu-
nisasi, dan gizi dalam 
upaya pencegahan dan 
penurunan stunting. 
Kader Posyandu mem-
bantu dalam mendeteksi 
dini masalah kesehatan, 
melakukan penyuluhan, 
dan memberikan ruju-
kan. Dan dalam waktu 
yang sama juga Kader 
Posyandu membantu 
meningkatkan kesada-
ran dan partisipasi ma-
syarakat dalam menjaga 
kesehatan diri dan ling-
kungan. Ini tentu bukan 
tugas yang mudah. 

â€ Salah satu poin 
penting untuk  menca-
pai itu semua diperlu-
kan peningkatan kapa-
sitas kader posyandu, 
refreshing dan update 
informasi serta penge-
tahuan kader posyandu 
sebagai elemen peng-
gerak utama kinerja 

posyandu sebagai mitra 
pemerintah, khususnya 
di level desa/kelurahan, 
seperti yang dilakukan 
hari ini,â€ katanya.

Dr H Muh Rasman 
Manafi menghargai dan 
berterima kasih kepada 
TP PKK Provinsi Sul-
tra yang menunjukkan 
transformasi yang nyata. 
TP PKK Provinsi Sultra 
yang selama ini hanya 
turun ke daerah Kab/
Kota untuk menilai ber-
bagai lomba, tetapi kini 
sudah ikut turun tangan 
dalam upaya peningka-
tan kapasitas, pengeta-
huan dan skill TP PKK 
kab/ kota. Ini adalah 
sebuah kemajuan yang 
patut diapresiasi. Semo-
ga kegiatan-kegiatan 
seperti ini dapat terus 
dilakukan sebagai wu-
jud nyata perhatian dan 
kontribusi nyata PKK 
dalam upaya mewujud-
kan Generasi Emasi In-
donesia 2045.(*)

ioner KPU lainnya yang 
sempat hadir. Kunjun-
gan ini bertujuan untuk 
memastikan kesiapan 
logistik dalam men-
dukung pelaksanaan 
Pemilu Kepala Dae-
rah (Pilkada) 2024 di 
wilayah Buton Selatan, 
Rabu (13/11/2024).

Dalam kunjungan 
tersebut, Penjabat Bu-
pati disambut langsung 

oleh Ketua KPU Buton 
Selatan, Hastun, beserta 
jajaran komisioner dan 
staf. Beliau meninjau 
berbagai fasilitas di gu-
dang logistik, termasuk 
persiapan dan peny-
impanan kotak suara, 
bilik suara, surat suara, 
serta alat pendukung 
lainnya yang akan di-
gunakan dalam proses 
pemungutan dan peng-

hitungan suara.
Penjabat Bupati Bu-

ton Selatan menyam-
paikan apresiasi kepada 
KPU atas kerja keras 
dan dedikasinya dalam 
memastikan kelancaran 
pelaksanaan tahapan Pe-
milu. Beliau menekank-
an pentingnya menjaga 
keamanan dan integritas 
logistik pemilu, sebagai 
salah satu faktor kunci 

diakhiri dengan diskusi 
singkat mengenai tan-
tangan yang dihadapi 
dalam distribusi logis-
tik, mengingat kondisi 
geografis Kabupaten 
Buton Selatan yang ter-
diri dari wilayah kepu-
lauan. Dalam diskusi 
tersebut, Penjabat Bu-
pati menyatakan kesia-
pan Pemerintah Kabu-
paten untuk mendukung 
penuh KPU dalam 
memfasilitasi distri-
busi logistik hingga ke 
wilayah-wilayah terpen-

cil pulau Batuatas yang 
terjauh di distribusikan 
3 hari dan 2 pulau lain-
nya yaitu Kecamatan 
Kadatua, Pulau Siompu 
Kecamatan Siompu dan 
Siompu Barat

Dengan kunjungan ini, 
diharapkan sinergi an-
tara Pemerintah Daerah 
dan KPU dapat terus 
terjaga demi suksesnya 
pelaksanaan Pemilu 
pada tgl 27 November 
di Kabupaten Buton Se-
latan Aman, Lancar, dan 
Kondusif.(*)

kita antisipasi. Lapo-
ran dari KPU masih ada 
kertas suara yang masih 
kurang dari kertas su-
ara untuk pilgub sekitar 
216 kertas suara. Kita 
harapkan dalam 2 atau 
3 hari ini harus sudah 
terpenuhi dan itu akan 
kita cek lagi lusa sudah 
sejauh mana pemenuhan 
nya. Dan saya kira untuk 
yang lain secara umum 
sudah siap,â€ ujarnya.

Sementara itu, me-
nyikapi informasi yang 
berkembang di ma-
syarakat terutama di 
medsos tentang laporan 
bahwa mungkin ada 
keraguan keberpihakan 
dari ASN Pemkot Bau-
bau, orang nomor satu di 
Kota Baubau mengaku 
sampai saat ini masih 
menunggu laporan dari 
Bawaslu dan kalau me-
mang ada oknum ASN 
melanggar maka akan 
dilakukan penindakan. 
Namun demikian, infor-
masi yang berkembang 

di medsos tersebut tidak 
ada laporannya, melain-
kan hanya penyampaian 
surat untuk mengingat-
kan dan perlu diberikan 
apresiasi sebagai bagian 
dari kontrol masyarakat. 

Sedangkan kalau 
dugaan keterlibatan Lu-
rah Bataraguru yang 
viral saat ini dimana 
laporannya sudah sam-
pai di Panwascam Wo-
lio masih dalam proses 
penanganan. Pihaknya 
menyerahkan persoalan 
tersebut ke penyeleng-
garanya sehingga masih 
menunggu hasil itu dan 
kalau memang terbukti 
bersalah akan ditindak. 
â€ Saya sudah minta ke 
semua ASN untuk men-
jaga netralitas karena itu 
marwahnya ASN, sudah 
tandatangani pakta in-
tegritas mulai dari saya 
sampai ke level pal-
ing bawah dan itu saya 
dokumentasikan. Jadi 
kalau misalnya ada ter-
bukti, kita langsung 
proses,â€ tegasnya.(*)

Lebih lanjut 
menekankan pentingnya 
peran APBD sebagai 
alat untuk mengenda-
likan tekanan inflasi, 
baik yang disebabkan 
oleh perubahan iklim 
maupun gejolak ekster-
nal. Menurutnya, koor-
dinasi antara anggota 
forum tim pengendalian 
inflasi daerah perlu terus 
dipertahankan.

Dalam upaya men-
capai sasaran pemban-
gunan tahun 2025, Pj 
Bupati mengungkap-
kan perlunya kebijakan 
pengelolaan keuangan 
yang inovatif dari sisi 
penerimaan, belanja, 
dan pembiayaan dae-
rah. Kebijakan tersebut 
mencakup optimalisasi 
pendapatan, pengua-
tan belanja berkualitas, 
serta pembiayaan inova-
tif yang dikelola secara 
hati-hati.

Pj Bupati juga menye-
but postur RAPBD TA 
2025 dengan menekank-
an pentingnya optimal-
isasi pendapatan daerah.

“Pada rancangan 
APBD 2025, pendapa-
tan daerah ditargetkan 
meningkat melalui ke-
bijakan pemerintah 
daerah baru yang men-
gatur restrukturisasi 
pajak, penyederhanaan 
retribusi, serta skema 
opsen atau pungutan 

tambahan”,jelasnya.
Ia juga menekankan 

pentingnya sinergi den-
gan pemerintah provinsi 
dan pusat dalam meng-
hadapi isu kemiskinan 
ekstrim, pengendalian 
inflasi, pengelolaan ang-
garan desa, serta pro-
gram makan bergizi gra-
tis.

Alokasi belanja dae-
rah pada RAPBD 2025 
ditargetkan mencapai 
Rp.907.233.152.000, 
mengalami ke-
naikan sebesar 
Rp.160.222.808.764 
atau sekitar 21, 45 % 
dibandingkan tahun 
anggaran 2024 sebelum 
perubahan. Peningka-
tan ini bertujuan untuk 
mendukung program-
program prioritas yang 
berdampak langsung 
pada pembangunan dae-
rah.

Rapat peripurna ini 
menjadi momentum 
penting bagi DPRD 
dan pemerintah daerah 
dalam membahas lebih 
rinci rancangan anggaran 
yang akan menjadi dasar 
pembangunan Kabupaten 
Buton Tengah pada tahun 
2025.

“Rangkaian pemba-
hasan RAPBD 2025 an-
tara pemerintah daerah 
dan DPRD akan dilak-
sanakan dalam rapat-rapat 
berikutnya”,tutupnya.(*)
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PEMERINTAHAN-PARLEMENPEMERINTAHAN-PARLEMEN
 PILKADA PILKADA

Komisi III DPR merencanakan agenda fit and proper test capim 
dan cadewas KPK pada 19-21 November 2024. 

JAKARTA- Tena-
ga Ahli Utama Kan-
tor Komunikasi 
Kepresidenan Prita 
Laura mengatakan 
program ‘Lapor 
Mas Wapres’ ter-
integrasi dengan 
Sistem Pengelolaan 
Pengaduan Pelay-
anan Publik Nasi-
onal (SP4N) - Lay-
anan Aspirasi dan 
Pengaduan Online 
Rakyat (LAPOR!).

Karena itu, Prita 
mengatakan Lapor 
Mas Wapres yang 
diinisiasi Wakil 
Presiden Gibran 
Rakabuming Raka 
itu tak berdiri send-
iri dan tumpang tin-
dih dengan kanal 
pengaduan lainnya.

“Program ini bu-
kanlah sebuah pro-
gram yang terpisah 
berdiri sendiri dari 
Sistem Pengelolaan 
Pengaduan Pelay-

Istana: ‘Lapor Mas Wapres’ Terintegrasi SP4N-LAPOR, 
Prabowo Tahu

Istana mengklaim program Lapor Mas Wapres sudha terintegrasi dengan sistem lain, 
sehingga tak tumpang tindih.

Laporan: Hadi anan Publik Nasion-
al Layanan Aspirasi 
Dan Pengaduan On-
line Rakyat, yang 
kemudian dising-
kat dengan SP4N-
LAPOR! yang sudah 
ada sebelumnya. Ini 
terkonsolidasi datan-
ya sedemikian rupa,” 
kata Prita di Istana 
Wakil Presiden, Ja-
karta, Kamis (14/11).

S P 4 N - L A P O R ! 
merupakan layanan 
penyampaian pen-
gaduan masyarakat 
Indonesia yang dike-
lola oleh Kement-
erian Pendayagunaan 
Aparatur Negara dan 
Reformasi Birokrasi 
(Kementerian PAN-
RB) sebagai pem-
bina pelayanan pub-
lik. SP4N-LAPOR! 
membuka beberapa 
kanal pengaduan yai-
tu di situs www.lapor.
go.id, sms 1708, twit-
ter @lapor1708 serta 
aplikasi mobile (An-
droid dan IOS).

S P 4 N - L A P O R ! 
telah terhubung 
dengan seluruh ke-
menterian/lembaga 
dan 453 pemerintah 
daerah di Indonesia. 
Prita mengatakan 
masyarakat di daerah 
tetap bisa melapork-
an berbagai pengad-
uan melalui LAPOR! 
yang programnya 
terus berjalan.

“Jadi ini bukan sa-
tu-satunya kanal pel-
aporan, ini memaksi-
malkan penerimaan 
laporan masyarakat. 
Bahwa tidak ada 
yang tumpang tin-
dih, karena ini akan 
terkonsolidasi lang-
sung, terintegrasi 
dengan program 
LAPOR! yang sudah 
ada sebelumnya,” 
kata dia.

Prita mengatakan 
sudah ada 296 total 
laporan yang sudah 
masuk di program 
Lapor Mas Wapres 
sejak dibuka Senin 

(11/11) hingga Ka-
mis (14/11).

Ia merinci laporan 
yang masuk mulai 
dari laporan ma-
syarakat mengenai 
pendidikan, kesehat-
an hingga sengketa 
tanah.

Prita pun menegas-
kan jika program 
Lapor Mas Wapres 
ini sudah diketahui 
oleh Presiden Prabo-
wo dan telah disetu-
jui oleh seluruh ke-
menterian/lembaga.

“Bahwa ini bukan 
program Mas Wapres 
pribadi, ini adalah 
program pemerin-
tah, yang artinya dik-
etahui oleh Presiden, 
persetujuan dan se-
luruh kementerian 
lembaga di bawah 
pemerintah ini 
semua bergerak. Jadi 
itu yang kita harus 
pahami lebih dahulu 
ya, kita harus lulus-
kan lebih dahulu,” 
kata dia. (*)

JAKARTA- Komi-
si III DPR meren-
canakan agenda uji 
kepatutan dan kelay-
akan (fit and proper 
test) calon pimpinan 
(capim) dan calon 
dewan pengawas 
(cadewas) KPK pada 
19-21 November 
2024. Daftar nama 
capim dan cadewas 
KPK telah diserah-
kan ke DPR.

“Sudah dijadwal-
kan. Rencananya ka-
lau tidak salah tang-
gal 19, 20, dan 21. 
Tapi itu masih an-
cang-ancang,” kata 
anggota Komisi III 
DPR Nasir Djamil 
di kompleks parle-
men, Jakarta, Rabu 

DPR Jadwalkan Fit and Proper Test Capim KPK 19-21 
November

datang,” ucap dia.
Nasir mengatakan 

rencananya Komisi 
III DPR akan me-
minta masukan dari 
para pegiat dan or-
ganisasi anti korupsi 
lewat rapat dengar 
pendapat umum 
(RDPU).

Dia berhadap ang-
gota Komisi III bisa 
menerima masukan 
terkait rekam jejak 
nama-nama yang 
telah diusulkan pres-
iden.

“Mereka diharap-
kan sebelum fit and 

Laporan: Hasim

(13/11).
Namun, kata Nasir, 

jadwal uji kepatu-
tan dan kelayakan 
itu bergantung pada 
surat presiden (sur-

pres). Ia menutur-
kan sampai saat ini 
Komisi III DPR be-
lum menerima sur-
pres yang sudah 
diterima pimpinan 
DPR.

“Jadi kalau misal-
nya surpresnya be-
lum ada, ya ditunda 
lagi. Apakah nanti 
di akhir masa si-
dang atau pada masa 
sidang yang akan 

proper sudah diteri-
ma oleh Komisi III 
untuk mereka ma-
sukkan,” katanya.

DPR mengumum-
kan telah menerima 
surpres capim dan 
cadewas KPK peri-
ode 2024-2029. Sur-
pres tersebut berisi 
daftar 20 nama, mas-
ing-masing 10 capim 
dan cadewas KPK 
yang akan mengikuti 
uji di DPR.

Adapun 10 nama 
capim KPK yakni 
Agus Joko Pramono, 
Ahmad Alamsyah 
Saragih, Djoko Poer-

wanto, Fitroh Rohca-
hyanto, Ibnu Basuki 
Widodo, Ida Bud-
hiati, Johanis Tanak, 
Michael Rolandi 
Cesnanta Brata, Po-
engky indarti, dan 
Setyo Budiyanto.

Sedangkan 10 ca-
dewas KPK yakni, 
Benny Jozua Ma-
moto, Chisca Mi-
rawati, Elly Fariani, 
Gusrizal, Hamdi 
Hassyarbaini, Heru 
Kreshna Reza, Is-
kandar Mz, Mirwazi, 
Sumpeno, dan Wis-
nu Baroto.(*)

Jakarta, Anggota 
Komisi III DPR, 
Rudianto Lallo, me-
mastikan parlemen 
akan terlibat bersama 
aparat penegak hu-
kum untuk member-
antas mafia judi on-
line yang kasusnya 
tengah menuai soro-
tan belakangan.

Rudi mengatakan 
DPR saat ini tengah 
menyiapkan empat 
panitia kerja (Panja) 
untuk periode lima 
tahun ke depan. Satu 
dari empat Panja itu, 
yakni Panja Kejahat-
an Siber yang salah 
satu fokusnya adalah 
pemberantasan judi 
online.

“Ya di komisi III 
akan ada empat Pan-
ja, di dalamnya ada 
kejahatan siber ma-
suk di situ [judi on-
line],” kata Rudianto 
usai rapat dengan 
Kapolri di kompleks 
parlemen, Senin 
(11/11).

Sementara, tiga 
panja sisanya ma-
sing-masing yakni 
Panja Mafia Tanah, 
Panja Kejahatan 
Sumber Daya Alam 

Komisi III DPR Siapkan Panja Kejahatan Siber 
Buru Judi Online

Ilustrasi

Laporan: Husni (SDA), dan Panja 
Kejahatan Narkoba. 
Rudianto meyakini 
judi online selama 
ini termasuk bisnis 
ilegal yang dapat 
perlindungan.

Pasalnya, seb-
agaimana narkoba, 
faktanya bisnis judi 
online hingga saat 
ini tak pernah mati, 
meski pemberan-
tasan terus berjalan. 
Menurut dia, Polri 
harus membongkar 
oknum-oknum yang 
terlibat bisnis haram 
tersebut.

“Mengapa judi on-
line marak? Pasti 
ada yang bekingi, 
siapa yang bekingi. 
Ini yang harus di-
bongkar oleh Polri. 
Termasuk kalau ada 
anggota polri, ok-
num-oknum yang 
terlibat di dalam-
nya,” kata Kapoksi 
Fraksi Partai Nas-
Dem itu.

“Pasti ada orang 
besar yang melind-
ungi mereka. Inilah 
yang menjadi tantan-
gan bagi Pak Kapolri 
dalam rapat kerja 
tadi di samping bi-
cara umum soal ne-
tralitas Polri dalam 

menghadapi pilka-
da,” imbuhnya.

Kapolri Jenderal 
Listyo Sigit Prabo-
wo, dalam rapat 
tersebut, memastikan 
tak akan ragu men-
jerat pasal pidana 
kepada anggotanya 
jika terlibat atau me-
lindungi bisnis judi 
online.

Listyo mengaku 
telah memerintahkan 
Propam Polri untuk 
tak segan memberi-
kan sanksi kepada 
anggota yang terli-
bat judi online. Hal 
itu ia lakukan untuk 
mewanti-wanti agar 
tak ada anggota Pol-
ri yang coba main-
main terlibat dalam 
tindak pidana terse-
but.

“Saya sudah sam-
paikan bahwa terha-
dap anggota-anggota 
yang masih main-
main ikut, coba-co-
ba main judi online, 
saya sudah perintah-
kan kepada Kabid 
Propam untuk di-
lakukan penertiban, 
diberikan sanksi,” 
kata Listyo dalam 
rapat.(*)
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SULTRA, BP-
Kakanwil Kemenag 
Prov. Sultra, H. Mu-
hamad Saleh, mem-
buka kegiatan Rapat 
Koordinasi (Rakor) 
Pokja Pengawas 
Lintas Agama Bers-
ama Media di Sultra, 
yang berlangsung 
di Aula Kanwil Ke-
menag Sultra, Rabu 
(13/11/2024).

Rakor yang men-
gangkat tema 
“Strategi Komuni-
kasi Mitigasi untuk 
Merawat Kerukunan 
dan Menjaga Keu-

Jelang Pilkada, Kemenag Sultra Ajak Pengawas Lintas Agama dan 
Media Jaga Kerukunan

Pewarta: Mashuri tuhan Bangsa Me-
nyongsong Pilkada 
Damai 2024” ini, 
dihadiri sejumlah 
pejabat administra-
tor Kanwil Kemenag 
Sultra, pengawas lin-
tas agama, Guru PAI 
dan sejumlah media.

Kakanwil Muha-
mad Saleh men-
gatakan, pertemuan 
ini adalah momen-
tum penting untuk 
menguatkan sinergi 
dan komitmen ber-
sama dalam menjaga 
keharmonisan ma-
syarakat, serta men-
dorong peran aktif 
media dalam mem-

promosikan keber-
agaman dan toler-
ansi.

“Dalam kondisi 
masyarakat yang se-
makin beragam, ke-
beradaan pengawas 
lintas agama memi-
liki peran penting 
untuk menciptakan 
pemahaman yang 
lebih baik antar umat 
beragama. Pengawas 
lintas agama ber-
fungsi bukan hanya 
sebagai penjaga sta-
bilitas, namun juga 
sebagai jembatan 
yang menghubung-
kan pemahaman di 
antara kita semua,” 

jelas Kakanwil.
Melalui tugas 

dan peran ini, lan-
jut Saleh, diharap-
kan tercipta sua-
sana kondusif bagi 
masyarakat untuk 
hidup rukun dalam 
kebhinekaan. Selain 
itu, peran media juga 
sangat penting kare-
na memiliki kekua-
tan besar dalam 
membentuk opini 
publik. 

“Kita semua ber-
harap agar media 
dapat menjadi pilar 

yang menyebarkan 
informasi yang men-
didik dan objektif, 
serta mampu me-
nyajikan berita yang 
membangun, bukan 
yang memecah be-
lah,” imbuhya. 

Melalui Rakor 
tersebut, Saleh men-
gajak untuk bersama-
sama berdiskusi dan 
bertukar pandangan 
untuk memperkuat 
koordinasi serta me-
nyusun langkah-
langkah strategis.

“Dengan sinergi 

antara pengawas lin-
tas agama dan media, 
diharapkan dapat 
mengantisipasi serta 
menanggulangi isu-
isu yang berpotensi 
menimbulkan kon-
flik di masyarakat 
terutama menjelang 
Pilkada.

“Semoga Rakor 
ini dapat memberi-
kan manfaat nyata 
bagi kita semua dan 
bagi masyarakat luas 
dalam mewujudkan 
masyarakat yang da-
mai dan harmonis,” 
pungkasnya.(*)

Kakanwil Sultra ajak Pengawas Lintas Agama dan media jaga kerukunan saat Pilkada

SULTRA, BP- 
Pemerintah Provin-
si Sulawesi Teng-
gara (Sultra) bersama 
Pemerintah Kabupat-
en/Kota se-Sultra 
melakukan coaching 
clinic pengintegra-
sian Kajian Lingkun-
gan Hidup Strategis  
(KLHS) Kabupaten/
Kota se-Sultra, Se-
lasa (12/11/2024), di 
Kendari. 

Sekda Sultra, Drs. 
H Asrun Lio.,M.
Hum.,Ph.D me-
wakili Pj. Gubernur, 
Komjen Pol. (P) Dr. 
(H.C) Andap Budhi 
Revianto.,S.I.K.,M.H 
saat memberikan sam-
butan sekaligus mem-
buka secara resmi 
kegiatan tersebut me-
nyampaikan, jika Ka-
jian Lingkungan Hid-
up Strategis (KLHS) 
merupakan amanat 
dari PP Nomor 46 
Tahun 2016, Tentang 
Tata Cara Penyelengg-
araan Kajian Lingkun-
gan Hidup Strategis.

Dia melanjutkan, 
bahkan dalam Pasal 
1 (Satu) Ayat 2 (Dua) 
menyebutkan bahwa 
â€œpemerintah pusat 

Pemprov Sultra Coaching Clinic 
Pengintegrasian Dokumen Kajian Lingkungan 

Hidup Strategis
dan daerah wajib 
membuat KLHS, un-
tuk memastikan bah-
wa prinsip pemban-
gunan berkelanjutan 
telah menjadi dasar 
terintegrasi dalam dan 
pembangunan suatu 
wilayah dan atau kebi-
jakan”.

â€œKLHS perlu di-
laksanakan sesuai den-
gan mekanisme dan 
tahapan yang diper-
syaratkan, termasuk 
tahapan pengintegra-
sian KLHS ke dalam 
dokumen perencanaan 
Provinsi Sultra, sesuai 
Permendagri Nomor 7 
Tahun 2018, tentang 
pembuatan dan pelak-
sanaan KLHS dalam 
penyusunan RPJPD/
RPJMD,â€  katanya.

Mengingat penting-
nya kegiatan tersebut,  
maka Sekda Sultra 
berharap agar para pi-
hak terkait yang telah 
hadiri, dapat mem-
perhatikan dengan 
seksama materi yang 
diberikan, guna mem-
peroleh pemahaman 
yang jelas terkait pros-
es pengintegrasian do-
kumen KLHS yang 
telah disusun oleh 
pemerintah provinsi 

dan kabupaten kota se 
Sultra.

â€œSemoga apa 
yang kita laksanakan 
bersama pada hari ini, 
dapat memberikan 
manfaat bagi Provin-
si Sultra seutuhnya. 
Mari terus kita kawal 
pembangunan di Sul-
tra dan sinkronkan 
dengan lingkungan 
hidup, semoga Al-
lah SWT Tuhan Yang 
Maha Esa senantiasa 
memberikan petun-
juk dan bimbingannya 
kepada kita semua,â€  
harapnya.

Turut hadir dalam 
kegiatan tersebut, di-
antaranya para kepala 
organisasi perangkat 
daerah terkait lingkup 
Pemerintah Provinsi 
Sultra, para kepala 
organisasi perangkat 
daerah terkait ling-
kup pemerintah Ka-
bupaten Kota Sultra, 
Tim Pokja dan TA 
penyusunan KLHS 
RPJMD Provinsi 
Sultra, narasumber 
dari Kementerian 
LHK, dan berbagai 
pihak terkait lainnya.
(*)
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BAUBAU, BP-
Pemerintah Kota 
(Pemkot) Baubau 
mulai melakukan 
uji coba program 
makan bergizi gratis 
Kamis (14/11/2024) 
di Taman Kanak-
Kanak Negeri PO5 
Palagimata. Menu-
rut Pj Wali Kota 
Baubau Dr H Muh 
Rasman Manafi, 
SP, M.Si program 
makan bergizi gratis 
merupakan perin-
tah dari pemerintah 
pusat dalam hal ini 
Presiden Prabowo 
dan Gubernur Sultra 
agar Pemerintah Ka-
bupaten/Kota segera 
mempriotaskan dan 
mempersiapkannya.

â€ Salah satunya 
bagaimana perseba-
ran sekolah kita ke-
mudian bagaimana 
kemampuan komod-
itas kita dan mudah-
mudahan pangan 
lokal bisa kita gu-
nakan juga, terma-
suk menu makanan-
nya. Karena setiap 
daerah itu beda-beda 
kalau misalnya di 
daerah pegunungan 
kita gunakan ikan 
agak susah dia cari 
tapi kalau disini ikan 
mungkin mudah, be-

Demi Menghasilkan Generasi Yang Sehat, Pj Walikota Baubau Dr 
Muh Rasman Manafi Lihat Langsung Uji Coba Program Makan 

Bergizi Gratis di TK Negeri PO5 

gitu juga sayur say-
uran. Jadi kita uji 
coba ini untuk tahu 
kesiapan kita terma-
suk kita tahu begini 
pola dan menu yang 
akan kita persiap-
kan. Sehingga pada 
saat ini mulai dido-
rong oleh Pemerin-
tah Pusat, kita sudah 
bisa komunikasikan, 
kita sudah coba sep-
erti apa baiknya, jan-
gan kita blank sama 
sekali,â€ ujarnya. 

Ditambahkan, ke-
butuhan makan ber-
gizi gratis adalah 
buat generasi men-
datang. Karena itu, 
pihaknya mengajak 
untuk  bergerak ter-
lebih dahulu dan jan-

gan menunggu ang-
garan baru bergerak. 

â€ Dan saya harap-
kan hari ini kita uji 

coba di PAUD, besok 
lusa SD dan SMP su-

dah mulai bergerak. 
Dan harapan kita ka-
lau ini terus berlanjut 
dan tentu apabila pe-
jabat definitif nantin-
ya, program prioritas 
ini makin kencang 
apabila sudah didu-
kung dengan angga-
ran yang baik. Insya 
Allah buat generasi 
ke depan siap ber-
tarung dikemudian 
hari,â€ imbuhnya.

Ditempat yang 
sama Kadis Pendi-
dikan dan Kebuday-
aan Kota Baubau 
Eko Prasetyo, ST, 
MM menjelaskan, 
uji coba program 
makan bergizi gra-
tis di Kota Baubau 
atas perintah Pj Wali 

Kota Baubau untuk 
memulai pola asu-
pan makanan yang 
tujuannya memberi-
kan kecukupan gizi 
kepada peserta didik. 
Program ini sampai 
dengan Desember 
akan digencarkan 
terus mulai dari satu-
an pendidikan selan-
jutnya adalah Seko-
lah Dasar, kemudian 
Sekolah Menengah 
Pertama sehingga 
akan membentuk 
pola dan kebiasaan. 

Sedangkan Kadis 
Kesehatan dr Luk-
man, SP.PD men-
gungkapkan, perhi-
tungan kalori akan 
dilakukan pada 
uji coba selanjut-
nya, dalam hitun-
gan  berkisar antara 
1100 sampai 2000 
KKal yang diberi-
kan buat anak-
anak . Kemudian, 
selanjutnya yang 
menjadi pegangan 
adalah bagaima-
na pangan lokal 
yang bergizi, pro-
tein hewani tinggi 
itu bisa digunakan 
untuk masyarakat.
(ardi***)

USAI melihat kegiatan 
makan gratis di TKN PO 5 
di Kawasan palagimata, Pj 
Walikota Baubau Dr H Muh 
Rasman Manafi mengajak 
guru TK dan PAUD un-
tuk mensukseskan program 
Pemerintahan Prabowo-
Gibran berkaitan dengan 
makan bergizi gratis untuk 
siswa.

Dr Muh Rasman men-
gatakan program makan 
bergizi gratis ini sangat baik 
untuk pertumbuhan anak 
Baubau. “Program ini di 
Baubau mulai sekarang har-
us bisa berjalan di Kota Bau-
bau demi anak-anak penerus 
daerah ini. Bagaimana pun 
caranya tentu dengan me-
manfaatkan pangan lokal,” 
tuturnya. 

Dia pun mengarahkan 
kepada sekolah yang ada 
di Kotaseribu Benteng 
agar pekarangan sekolah 
mulai sekarang dimanfaat-
kan untuk menanam tana-
man yang berguna mis-
alnya menanam sayuran, 
tomat, dan cabe. “Ini harus 

Dr H Muh Rasman Manafi Ajak Para Guru PAUD untuk Dukung Program Makan Bergizi Gratis, 
Berikut Arahannya

Pj Walikota Baubau Dr H Mu Rasman Manfi dan Bunda PAUD 
Baubau Ibu Refiani Dwiatmo Rasman Uji Coba Perdana Makan 
Bergizi Grtis d Baubau di Lakukan di TK Negeri PO5 Baubau di 

Palagimata

dilakukan sehingga bila ter-
jadi sesuatu pada program ini 
kedepannya maka kita sudah 
siap untuk tetap menjalank-
annya karena ini adalah pro-
gram yang sangat baik untuk 
anak-anak Baubau,” jelas-
nya. 

Dia pun berjanji bila ada 
yang sudah melakukan ini 
dari sekarang dan satu bulan 
kedepan sudah ada yang ber-
hasil tinggal menghubungin-
ya dan akan diberikan reward. 
“Program makan bergizi gra-
tis ini harus memenuhi stan-
dar kalori yaitu minimal 1200 
kalori. Itu nanti ada pihak 
kesehatan yang menghitung 
dan memeriksanya. Dan uji 
coba ini salah satunya me-
lihat kecukupan kalorinya,” 
lanjutnya. 

Dr Muh Rasman menilai 
bila program ini berjalan lan-
car di Kota Baubau maka dia 
optimis anak-anak Kota Bau-
bau kedepannya tidak ada-
lagi ditemukan stanting dan 
mereka akan memiliki ke-
cerdasan yang sama dengan 
anak-anak di daerah lain. (*)

Laporan: Ardi

Pj Walikota Baubau Dr H Muh Rasman Manafi bersaka Pj Sekda La Ode Aswad, Kadis Pendi-
dikan Eko Prasetya, Bunda PAUD Ibu Refiani Dwiatmo Rasman  bersama para guru PAUD dan 

TK se Kota Baubau

Pj Walikota Baubau Dr H Muh Rasman Manafi bersaka Pj Sekda La Ode Aswad, Kadis Pendi-
dikan Eko Prasetya, Bunda PAUD Baubau Ibu Refiani Dwiatmo bersama murid dan guru TKN 
PO5 yang antusias menyambut uji coba program makan bergizi gratis/ Foto: Ardi Baubau Post
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JAKARTA-Memasuki	
musim hujan di berbagai 
daerah	di	 Indonesia,	 ke-
waspadaan	terhadap	ber-
bagai	penyakit,	terutama	
penyakit	 yang	 sering	
muncul pada musim 
hujan, menjadi sangat 
penting. Salah satu pe-
nyakit	 tersebut	 adalah	
Demam Berdarah Den-
gue (DBD).

Di Indonesia, dengue 
merupakan	 masalah	 ke-
sehatan	 serius	 karena	
prevalensinya	 cukup	
tinggi dan sering men-
imbulkan	 kejadian	 luar	
biasa	(KLB).	Secara	ku-
mulatif, pada 2023 dil-
aporkan	terdapat	114.720	
kasus	dengan	894	kema-
tian.	Pada	minggu	ke-43	
tahun	 2024,	 dilaporkan	
210.644	 kasus	 dengan	
1.239	 kematian	 akibat	
DBD	yang	terjadi	di	259	
kabupaten/kota	 di	 32	
provinsi.	Suspek	dengue	
yang	dilaporkan	melalui	
SKDR	 secara	 kumula-
tif	hingga	minggu	ke-43	
mencapai	 624.194	 sus-
pek.
Plt.	 Direktur	 Jenderal	

Pencegahan dan Pen-
gendalian	 Penyakit	
(P2P) dr. Yudhi Pramono 
mengatakan,	 sejak	 awal	
2024,	 peningkatan	 ka-
sus	DBD	dan	angka	ke-
matian	 yang	 dilaporkan	
tidak	 hanya	 di	 daerah	
endemis, tetapi juga di 
daerah yang sebelumnya 
bebas dari DBD. Pening-
katan	 risiko	 penularan	
dengue ini juga dipen-
garuhi oleh fenomena 
el nino dan perubahan 
iklim.
“Untuk	 regional	 ASE-

AN saat ini, telah di-
laporkan	 ada	 kurang	
lebih	 219	 ribu	 kasus,	
dengan	 774	 kematian,	
dan Indonesia sendiri 
adalah penyumbang ter-
banyak	 dari	 kasus	 den-
gue	 tersebut,â€	 	kata	dr.	
Yudhi dalam temu media 
yang	 dilaksanakan	 se-
cara daring pada Kamis 
(14/11/2024).

Kementerian Kese-
hatan	 (Kemenkes)	 telah	
melakukan	berbagai	upa-
ya dalam mencegah ter-
jadinya	kejadian	luar	bi-
asa	akibat	dengue.	Salah	
satu upaya tersebut, 
yakni	 mengupayakan	
terus budaya pember-
antasan	 sarang	 nyamuk	
dengan	mewujudkan	ter-
laksananya	gerakan	 satu	

Waspada Penyakit di Musim Hujan
Laporan: Husni rumah	satu	jumantik.

“Program tersebut 
juga	 bertujuan	 untuk	
mencegah	 perkem-
bangbiakan	 nyamuk,	
terutama	jentik	nyamuk	
di berbagai tempat 
yang biasanya menjadi 
tempat	 berkembang	
biaknya	 nyamuk,	 dan	
gerakan	 satu	 rumah	
satu	 jumantik	 juga	
mengandung pesan un-
tuk	 pencegahan	 dan	
pengendalian dengue 
dimulai dari rumah,â€  
lanjut dr. Yudhi.
Pada	 2024,	 wilayah	

yang	 terjangkit	 DBD	
mengalami perluasan, 
yaitu	 mencapai	 482	
kabupaten/kota.	 Selain	
itu, dalam beberapa 
tahun	 terakhir,	 terjadi	
pemendekan	 siklus	 ta-
hunan	 penyakit	 ini,	
dari 10 tahun menjadi 
tiga	 tahun	 atau	 bahkan	
kurang.
Direktur	 Pencegahan	

dan Pengendalian Pe-
nyakit	Menular	(P2PM)	
dr. Ina Agustina men-
gatakan,	 tren	 DBD	 se-
lama empat tahun tera-
khir,	 Incidence	 Rate	
(IR) DBD mengalami 
peningkatan,	 sedang-
kan	 Case	 Fatality	 Rate	
(CFR)	 atau	 tingkat	 ke-
matian	 akibat	 dengue	
mengalami penurunan.
“Untuk	 kasus	 DBD	

memang cenderung 
mengalami	 peningka-
tan	namun	untuk	angka	
kematian	 dibandingkan	
jumlah	 kasusnya	 ini	
cenderung menurun,â€  
kata	dr.	Ina	Agustina	Is-
turini dalam temu me-
dia tersebut.

dr. Ina melanjut-
kan,	 Kemenkes	 telah	
mengeluarkan	 strategi	
nasional penanggu-
langan dengue tahun 
2021 hingga tahun 
2025 dengan enam 
strategi. Pertama, pen-
guatan	manajemen	vek-
tor	 yang	 efektif,	 aman,	
dan	berkesinambungan.	
Kedua,	 peningkatan	
akses	 dan	 mutu	 tatal-
aksana	dengue.	Ketiga,	
penguatan surveilans 
dengue	 yang	 kompre-
hensif serta manajemen 
KLB yang responsif. 
Keempat,	 peningkatan	
pelibatan	 masyarakat	
yang	 berkesinambun-
gan. Kelima, penguatan 
komitmen	 pemerintah,	
kebijakan	 manajemen	
program,	dan	kemitraan.	
Keenam, pengemban-

gan	kajian,	invensi,	ino-
vasi, dan riset sebagai 
dasar	 kebijakan	 dan	
manajemen program 
berbasis	bukti.

“Berbagai upaya pen-
anggulangan dengue 
telah	 dilakukan.	 Jadi,	
semua	 kita	 intervensi,	
lingkungannya	 kita	 in-
tervensi,	 nyamuknya	
juga, manusianya 
juga,â€  lanjutnya.

dr. Ina menambah-
kan,	 langkah-langkah	
antisipatif yang perlu 
dilakukan	 pada	 awal	
musim penghujan se-
bagai	berikut:
1.	 Melaksanakan	

upaya mencegah pe-
nyebaran DBD antara 
lain dengan peng-
gerakan	 masyarakat	
dalam Pemberan-
tasan	Sarang	Nyamuk	
(PSN)	 melalui	 keg-
iatan 3M Plus, yaitu:

Menguras dan me-
nyikat	 dinding	 tem-
pat penampungan air 
seperti	bak	mandi	dan	
drum.

Menutup rapat-rapat 
tempat penampungan 
air seperti drum, tem-
payan dan lain-lain.

Mendaur ulang atau 
memanfaatkan	 kem-
bali	 barang	 bekas	
yang	 memiliki	 po-
tensi	 untuk	 dijadikan	
tempat	 perkembang-
biakan	 nyamuk	 sep-
erti	 botol	 bekas,	 ban	
bekas	dan	lain-lain.
Plus	Cara	Lain:	me-

mantau	 wadah	 air	
yang dapat menjadi 
tempat	 perkembang-
biakan	nyamuk	Aedes	
aegypti, mengganti air 
vas bunga seminggu 
sekali,	 mengeringkan	
air di alas pot bunga, 
memperbaiki	 saluran	
air dan lain-lain.
2.	 Mengoptimalkan	

peran serta masyara-
kat	dalam	mengimple-
mentasikan	 Gerakan	
Satu Rumah Satu 
Jumantik	 (G1R1J)	
dengan	 menunjuk	
Juru	 Pemantau	 Jentik	
(Jumantik)	 di	 setiap	
rumah	untuk	meman-
tau	 dan	 memastikan	
tidak	 ada	 jentik	 di	
rumah masing-mas-
ing.
3.	 Melakukan	 pe-

nyuluhan	kepada	ma-
syarakat	 secara	 ter-
us-menerus melalui 
penyuluhan langsung 
dan/atau melalui me-
dia	 cetak	 dan/atau	

media	 elektronik.	 Pe-
nyuluhan	 difokuskan	
kepada	 pencegahan	
dan pengenalan tan-
da-tanda bahaya den-
gue (DBD), sehingga 
tidak	terjadi	keterlam-
batan	 dalam	 merujuk	
pasien	sejak	dari	ling-
kungan	masyarakat.
4.Melakukan	 re-

spons cepat terha-
dap	 laporan	 kasus	
Dengue.	 Fasyankes	
yang melayani atau 
merawat	 pasien	 den-
gue	wajib	dalam	3	jam	
sudah	melaporkan	ke-
pada Dinas Kesehatan 
agar	segera	dilakukan	
tindakan	penyelidikan	
epidemiologi dalam 
1Ã—24	jam.

5.	Melaksanakan	se-
luruh	kegiatan	pence-
gahan dan pengen-
dalian DBD secara 
efektif	 dan	 berkoor-
dinasi	 dengan	 pihak	
terkait	mengantisipasi	
peningkatan	 kasus	
DBD.	 Diharapkan	
partisipasi	 aktif	 dari	
masyarakat	 serta	 du-
kungan	 semua	 pihak	
dalam upaya ini dapat 
melaksanakan	 pen-
gendalian penyebaran 
DBD	di	wilayah	mas-
ing-masing.
Kemenkes	juga	telah	

mengeluarkan	 inovasi	
berbasis	 bukti	 untuk	
percepatan eliminasi 
dengue, di antaran-
ya	 adalah	 teknologi	
nyamuk	 Aedes	 ae-
gypti ber-Wolbachia 
dan	 penyediaan	 vak-
sin	dengue.	Teknologi	
nyamuk	 Aedes	 ae-
gypti ber-Wolbachia 
merupakan	 upaya	
pelengkap	 strategi	
penanggulangan den-
gue di Indonesia. 
Teknologi	 wolbachia	
telah	 terbukti	 menu-
runkan	insiden	infeksi	
dengue	77,1%	dan	an-
gka	rawat	inap	82,6%.
Selain	 itu,	 vaksin	

dengue menjadi in-
tervensi	 yang	 efek-
tif dalam penang-
gulangan dengue. 
Saat ini, terdapat 
dua	 vaksin	 dengue	
yang telah mendapat 
izin edar dari Badan 
POM	 RI,	 yaitu	 Vak-
sin DENGVAXIA 
produksi	 Sanofi	 Pas-
teur,	 dan	 Vaksin	
QDENGA	 produksi	
Takeda.(*)

JAKARTA-RS Jan-
tung dan Pembuluh Da-
rah (RSJPD) Harapan 
Kita,	 rumah	 sakit	 ru-
jukan	 nasional	 khusus	
menangani	penyakit	jan-
tung,	kembali	mencatat-
kan	 sejarah	 baru	 dalam	
dunia medis. RSJPD 
Harapan Kita menjadi 
rumah	 sakit	 pertama	 di	
Indonesia yang berha-
sil	 melakukan	 operasi	
jantung	 menggunakan	
teknologi	robotik.
Langkah	 inovatif	 ini	

menandai	tonggak	pent-
ing dalam pelayanan 
kesehatan	jantung	di	In-
donesia,	yakni	menawar-
kan	solusi	canggih	yang	
lebih aman, lebih murah, 
lebih	 akurat,	 dan	 lebih	
efisien	bagi	pasien.

Operasi jantung den-
gan	 metode	 robotik	 di-
lakukan	 menggunakan	
sistem	 bedah	 robotik.	
Sistem	ini	memungkink-
an ahli bedah mengen-
dalikan	 instrumen	 den-
gan	presisi	tingkat	tinggi	
melalui	 kontrol	 yang	
sangat detail.

Menteri Kesehatan 
Budi	 Gunadi	 Sadikin,	
yang	 turut	 menyaksi-
kan	 tindakan	 bersejarah	
ini,	 mengatakan	 bahwa	
penggunaan	 teknologi	
robotik	 dalam	 operasi	
jantung	 menghadirkan	
keunggulan	 yang	 sig-
nifikan	 dibandingkan	
metode	konvensional.

Keunggulan metode 
robotik	 ini	 terletak	
pada	 kemampuan	 un-
tuk	 melakukan	 bedah	
minimal invasif, dengan 
sayatan	yang	lebih	kecil	
dan	 lebih	 akurat	 selama	
prosedur	 dibandingkan	
metode	 konvensional.	
Dengan	 teknologi	 robo-
tik,	 dokter	 dapat	 lebih	
mudah	 mengakses	 area	
jantung yang sulit dijan-
gkau,	 yang	 sebelumnya	
membutuhkan	 prosedur	
bedah	terbuka.

Operasi	Jantung	Metode	Robotik	di	RSJPD	
Harapan	Kita	Sukses,	Tawarkan	Biaya	Lebih	

Murah	dan	Sembuh	Lebih	Cepat

“Dengan	 teknologi	
baru	ini,	lebih	baik	untuk	
pasien	 karena	 dadanya	
tidak	perlu	dibuka,	kare-
na	 mereka	 sepenuhnya	
pakai	 teknik	 endoskopi.	
Dengan begitu, recov-
ery-nya lebih cepat, 2-3 
hari	sudah	bisa	pulang	ke	
rumah. Kalau sebelum-
nya	kan,	5	sampai	7	hari.	
Selain	 itu,	 tindakannya	
juga	 lebih	 cepat	 karena	
dadanya	kan	 tidak	perlu	
dibuka,	 sehingga	 wak-
tu tunggu pasien nanti 
juga	lebih	cepat,â€		kata	
Menkes.

Selain unggul dari sisi 
tindakan	 dan	 waktu,	
Menkes	 menambahkan,	
biaya	 tindakan	 dengan	
teknologi	 robotik	 ini	
lebih murah daripada 
metode	 konvensional.	
Dengan biaya yang lebih 
murah,	 tindakan	 dengan	
robotik	ini	akan	diajukan	
agar dapat ditanggung 
oleh BPJS Kesehatan 
pada masa mendatang.

Operasi jantung den-
gan	 metode	 robotik	 ini	
dipimpin oleh Dr. dr. 
Dudy Hanafy, Sp.BTKV, 
Subsp. JD (K), MARS 
dengan	 proctor	 dokter	
asal India, yang memi-
liki	 pengalaman	 dalam	
bidang	 operasi	 robotik	
dan minimal invasif di 
Amerika,	 serta	 pendiri	
Alliance Hospital di 
Texas Barat.
Operasi	 dilakukan	

pada Rabu, 13 Novem-
ber	 2024,	 kepada	 3	
pasien jantung. Pasien 
pertama	 dengan	 kasus	
bypass	 jantung	 koroner	
secara	 total	 (TECAB),	
pasien	 kedua	 dengan	
kasus	 katup	 mitral,	 dan	
pasien	 ketiga	 dengan	
kasus	lubang	ASD.	Seti-
daknya,	 5	 pasien	 dijad-
walkan	 mendapatkan	
tindakan	 bedah	 jantung	
pada	pekan	ini.
dr.	 Dudy	 menegaskan	

bahwa	 seluruh	 pasien	

dalam	kondisi	sadar	dan	
stabil serta sudah dapat 
beraktivitas	 seperti	 bi-
asa. Menurutnya, operasi 
jantung	dengan	 teknolo-
gi	 robotik	 tidak	 hanya	
mempercepat pemulihan 
pasien jantung, tetapi 
juga	menurunkan	tingkat	
kesakitan	 akibat	 tinda-
kan	konvensional.
Ia	melanjutkan,	pasien	

jantung dengan tinda-
kan	 konvensional	mem-
butuhkan	 waktu	 sekitar	
2-3	 bulan	 untuk	 dapat	
melakukan	 pergerakan	
yang berat. Namun, 
dengan	 metode	 robotik,	
pasien sudah dapat be-
raktivitas	 seperti	 biasa	
satu minggu setelah tin-
dakan.
“Dengan	 teknologi	

robotik	 ini,	 memper-
cepat	kembalinya	pasien	
dalam	aktivitas	kesehar-
iannya	 karena	 tidak	 ad-
anya tulang yang dibelah 
atau sela iga yang dile-
barkan.	 Pasien	 dalam	 2	
atau 3 hari sudah pulang. 
Bahkan	dalam	1	minggu,	
sudah	 bisa	 melakukan	
aktivitas	seperti	biasa,â€		
terangnya.
Menkes	 Budi	 mem-

berikan	dukungan	penuh	
terhadap pengembangan 
teknologi	 robotik	 di	 In-
donesia. Menurutnya, 
pemerintah	 akan	 mem-
perluas penggunaan 
teknologi	 robotik	 ini	
di	 lebih	 banyak	 rumah	
sakit,	 khususnya	 rumah	
sakit	vertikal.
Lebih	 jauh,	 Menkes	

berharap RSJPD Ha-
rapan Kita sebagai 
pengampu jantung na-
sional	 terus	 melaku-
kan	 pengampuan	 di	 34	
rumah	sakit	provinsi	dan	
514	 rumah	 sakit	 di	 ka-
bupaten/kota	 serta	 terus	
mempelajari	 teknologi	
kesehatan	 paling	 mu-
takhir	 untuk	meningkat-
kan	 layanan	 jantung	 di	
Indonesia.(*)
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